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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 01.12.2021 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohner*innen 
 
 

 

Frau W. aus Haaren fragt, warum an der GGS am Haarbach der Gitterzaun mit einer energieintensiven 

Kunststofffolie eingefriedet wurde. Weiter gibt Frau W. an, einige Fragen in Schriftform mitgebracht zu ha-

ben.  

Bezirksamtsleiter Breuer sagt eine schriftliche Beantwortung der vorgetragenen und weiteren Fragen zu.  
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